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				Abstract
				
	  In this article, we consider the possibility of alleviating poverty in Ontario through minimum wage increases. Using survey data from 2004 to profile low wage earners and poor households, we find two important results. First, over 80 percent of low wage earners are not members of poor households and, second, over 75 percent of poor households do not have a member who is a low wage earner. We also present simulation results which suggest that, even without any negative employment effects, planned increases in Ontario’s minimum wage will lead to virtually no reduction in the level of poverty.
	

			      

			    
			      
				Abstract
				
	  Dans cet article, nous avons cherché à établir si des augmentations du salaire minimum peuvent contribuer à réduire la pauvreté en Ontario. Nous avons utilisé des données de 2004 sur les personnes ayant de bas salaires et sur les ménages pauvres. Nous en arrivons à deux conclusions importantes. Premièrement, plus de 80 % des personnes ayant de bas salaires ne font pas partie d’un ménage pauvre, et, deuxièmement, dans plus de 75 % des ménages pauvres, il n’y a aucune personne ayant un bas salaire. Nous présentons également les résultats d’une simulation qui suggèrent que, même sans aucun effet négatif sur l’emploi, les hausses prévues du salaire minimum en Ontario ne conduiront à pratiquement aucune baisse du niveau de pauvreté.
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